



LEYENDAS
ESPAÑA

LEYENDAS ESPAÑA homenajeó a distintas generaciones de futbolistas de la Selección absoluta en un primer reencuentro en Valencia

14 de octubre.- Reencuentros, emociones fuertes, recuerdos... Leyendas España, la Asociación Española de Futbolistas Internacionales (AEdFI), entidad enmarcada en la RFEF, ha reunido y homenajeado este jueves en Valencia a varias generaciones de futbolistas de la Comunidad Valenciana o afincados en ella que han debutado en partido oficial con la camiseta de la Selección Española absoluta.

Desde futbolistas que dejaron huella como Guillot, Asensi, Vidagany, Planelles, Saura, Roberto Fernández, Tendillo, Voro, Ochotorena, Arias, Camarasa, Curro Torres, César Sánchez, Rufete, Claudio Barragán, Guillermo Amor, Rubén Baraja, Raúl Bravo, etc... hasta jugadores que aún están compitiendo como Paco Alcácer, Dani Parejo, Carlos Soler, Hugo Guillamón o Pablo Hernández, entre otros. Anécdotas, abrazos, reconocimientos y recuerdos compartidos que han puesto los sentimientos a flor de piel en un acto tremendamente emotivo organizado por Leyendas España, entidad presidida por Fernando Giner, que ha estado acompañado por Salvador Gomar, vicepresidente de la RFEF y presidente de la Federación de Fútbol de la Comunidad Valenciana.

Más ayuda y reconocimiento a los internacionales y apoyo a causas sociales

Tras una tertulia periodística en la que se han recordado varias épocas de la Selección, moderada por Pablo García Cuervo y que ha contado con la participación de los periodistas Alfonso Gil, Paco Lloret y Fermín Rodríguez, el presidente de Leyendas España, Fernando Giner, ha explicado el nuevo proyecto donde se va a prestar especial atención a todas aquellos jugadores que jugaron en la Selección, así como a causas sociales en general, como el convenio que se firmará en breve con FESBAL, la Federación Española de Bancos de Alimentos, para ayudar a su labor de sensibilización y recolección de ayuda para miles de ciudadanos de toda España. Además de ello, todos los internacionales pasados y presentes



**LEYENDAS
ESPAÑA**

asistentes al evento han firmado varias camisetas de la Selección conmemorativas del evento, con las que está previsto obtener próximamente fondos en beneficio de los afectados por la terrible catástrofe natural de la erupción del volcán en la isla canaria de La Palma.

“En estos tiempos que nos ha tocado vivir, la sociedad no se caracteriza por ser especialmente generosa con las personas. Cuando uno ve cómo esta sociedad trata a las personas mayores, se da cuenta de que ese slogan publicitario de algunos productos que dice de ‘usar y tirar’ se ajusta perfectamente a lo que ocurre en el mundo del fútbol y también del deporte en general. Porque esta sociedad, después de exprimir al individuo, después de haberle sacado todo su jugo, después de haberlo idolatrado, lo condena al olvido. Y en muchos casos lo humilla y lo abandona. Con el único y simple motivo de decir... ‘con el dinero que has ganado...’. Y esto no es solo una canallada, es una demostración de la insolencia y la capacidad de esta sociedad para solucionar sus propios problemas. Y esta asociación, que es la vuestra, esto no lo va a permitir. Porque incluso aquellos más jóvenes coincidirán que lo mejor que le puede ocurrir a uno con el paso del tiempo sería envejecer con cierta dignidad, y difícilmente nadie va a poder envejecer mañana con dignidad, si los que hoy son jóvenes no piensan en ello. Y eso es, lo que les ocurre a esos jóvenes que hoy son mayores”.

“A esos compañeros que después de haber hecho disfrutar a miles de personas, de haber generado miles de euros, antes pesetas, de haber sacado una familia adelante y después de haber intentado incorporarse al día a día de esta sociedad. Por diferentes motivos hoy se encuentran en una situación delicada. Y repito, ‘eso es lo que esta Asociación no va a permitir’. Para ello hemos trazado un plan de trabajo junto con la RFEF para que por medio de las actividades y propuestas tanto deportivas como sociales obtengamos no solo el reconocimiento social que merecemos, si no también los recursos suficientes para esos compañeros que lo necesitan. Porque las leyendas nunca se retiran. Simplemente dejan de competir”.



La asociación trabaja en sintonía de la RFEF que preside Luis Rubiales, que en el evento ha estado representado por Salvador Gomar, uno de sus vicepresidentes. El presidente de la FFCV reconoció que “es un orgullo para la Comunidad Valenciana acoger a tantos internacionales. Hay jugadores que son un poco olvidados y entre todos debemos acogerlos. Me siento emocionado de estar aquí y recordar momentos como el del Mundial 82, cuando ayudaba detrás de una de las porterías de Mestalla a llevar los carretes de las fotografías. Es un orgullo veros, a la Comunidad Valenciana le dais una gran imagen y prestigio”.

Estos homenajes van a repetirse en los próximos meses en diferentes Comunidades, con el fin de acercar la Selección Española y a quienes han forjado su gloriosa historia a las distintas regiones españolas, que han aportado hasta ahora a 832 futbolistas, el último Yeremi Pino.

Sobre Leyendas España

La Asociación Española de Futbolistas Internacionales (AEdFI), con más de 30 años de trayectoria a sus espaldas, ha iniciado recientemente una nueva etapa en la que, bajo la marca LEYENDAS ESPAÑA y una renovada imagen corporativa, relanza - dentro del marco institucional de la RFEF- la actividad acorde con sus fines fundacionales, tras el duro periodo marcado por la pandemia del COVID.

LEYENDAS ESPAÑA es la asociación reconocida por la RFEF que une y representa a los actuales 832 futbolistas tanto en activo como retirados -con el recuerdo también a los que nos han ido dejando- que han jugado con la camiseta de la Selección Española absoluta desde 1920. La asociación, cuyos presidentes han sido Carlos Lapetra, Alfredo Di Stéfano y, en la actualidad, Fernando Giner, tiene como principales objetivos, a partir de ahora incluso más presentes:

- La ayuda directa o indirecta a sus miembros que lo necesiten tras el final de su carrera como futbolistas.*
- La promoción del fútbol español, con atractivos partidos de nuestras Leyendas, como gran embajador que es de nuestro país en todo el mundo, y de los valores del deporte entre los más jóvenes.*
- El reconocimiento histórico de la memoria y del orgullo de pertenencia de los internacionales españoles con el combinado nacional mediante la difusión del legado de su aportación a la Selección, dando su justo valor a su Dorsal de Leyendas, el número propio y permanente de su condición de internacional*
- El compromiso cada vez mayor de los internacionales españoles con causas sociales y solidarias (como FESBAL -Bancos de Alimentos- o el deporte inclusivo -A ball-)*

LEYENDAS ESPAÑA quiere reforzar, por tanto, ese vínculo sentimental e imperecedero entre los futbolistas internacionales absolutos de las distintas épocas y la sociedad española, para difundir así su gran aportación a los éxitos de nuestro deporte a lo largo de ya más de un siglo de historia. Porque las Leyendas nunca se retiran, simplemente dejan de competir.

Para más información: Alex Navarro 647313617